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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование методов борьбы с отложениями кристаллогидратов для технологических трубопроводов газоконденсатных месторождений». Объект исследования – процесс гидратообразования на стенках технологических трубопроводах на газоконденсатном месторождении. Предмет исследования – мероприятия по предупреждению и ликвидации гидратообразований. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проанализировать условия образования газовых гидратов в технологических процессах на газоконденсатных месторождениях. 2. Оценить риск возникновения аварии вследствие образования гидратов в технологических трубопроводах на газоконденсатных месторождениях. 3. Проанализировать методы предупреждения и ликвидации гидратообразования. 4. Оценить эффективность предлагаемых мероприятий. Методы исследования, которые использовались в работе: анализ изучение научных публикаций, нормативных правовых актов и дополнительной литературы, сравнение, оценка, интервьюирование работников газоконденсатного месторождения и так же логико-графический метод построение диаграммы «дерево событий». Как уже упоминалось ранее, в выпускной квалификационной работе были построены диаграммы «дерево событий» до и после разработанных мероприятий и произведен расчет риска аварийной ситуации из-за гидратообразования для газоконденсатных месторождений. Результатом работы являются рекомендации по улучшению работы газоконденсатных месторождений на Крайнем Севере, где гидратообразование является значительной угрозой безопасности, так как суровый климат и низкие пластовые температуры благоприятно влияют на образование гидратов. Перечень используемых информационных технологий, в том числе программное обеспечение, облачные сервисы, базы данных и прочие сквозные цифровые технологии используемых в работе: - создание и форматирование текстовых документов и внедрения в них различных информационных объектов (таблиц, рисунков и т.п.); - создание и техническое оформление компьютерных презентаций; - поиск информации в Интернете; - поиск информации через справочно-поисковые системы (Консультант Плюс).
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Improvement of methods for combating deposits of crystallohydrates for technological pipelines of gas condensate fields". The object of research is the process of hydrate formation on the walls of technological pipelines at a gas condensate field. The subject of the study is measures to prevent and eliminate hydrate formations. Tasks that were solved during the study: 1. To analyze the conditions of formation of gas hydrates in technological processes at gas condensate fields. 2. To assess the risk of an accident due to the formation of hydrates in process pipelines at gas condensate fields. 3. To analyze methods of prevention and elimination of hydrate formation. 4. Evaluate the effectiveness of the proposed measures. Research methods that were used in the work: analysis, study of scientific publications, regulatory legal acts and additional literature, comparison, evaluation, interviewing employees of the gas condensate field and also the logical-graphical method of constructing a diagram of the "tree of events". As mentioned earlier, in the final qualifying work, diagrams of the "tree of events" were constructed before and after the developed measures and the risk of an emergency due to hydrate formation for gas condensate fields was calculated. The result of the work are recommendations for improving the operation of gas condensate fields in the Far North, where hydrate formation is a significant security threat, since the harsh climate and low reservoir temperatures favorably affect the formation of hydrates. The list of information technologies used, including software, cloud services, databases and other end-to-end digital technologies used in the work: - creation and formatting of text documents and the introduction of various information objects into them (tables, figures, etc.); - creation and technical design of computer presentations; - search for information on the Internet; - search for information through reference and search engines (Consultant Plus).
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